
Einladung und Bekanntmachung der Tagesordnung für die Sitzung derFachschaftsrat für Katholische Theologie
Anwesend: Monika Hermanns, Lucie Schüssler, Martin Glade, Benedikt Peters, Mar-
kus Dostert
Anfang: 16:15Uhr
Ende 18:28Uhr
TOP 1: Eröffnung und Begrüßung
Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden.
TOP 2: Feststellen der Beschlussfähigkeit
Der Vorsitzende stellt die Beschlussfähigkeit fest.
TOP 3: Festlegung der endgültigen Tagesordnung
In Zukunft soll unter TOP 3 die Bestimmung der/s Protokollant/in stattfinden.
Es gibt keine Hinzufügung zur Tagesordnung.
TOP 4: Verabschiedung des letzten Protokolls
Das letzte Protokoll wird einstimmig verabschiedet.
TOP 5: Bücherflohmarkt & Weihnachtsspende
Monika berichtet über den Stand der Weihnachtsspende.
Der Bücherbasar findet in der Rabinstraße statt. Am 13.12.2023. Benedikt kommt mit dem Auto.Mail an Herrn Dockter für S1 und an Dozierende/Professoren wg. Bücherspende (Lucie). Es wird 1Kiste Glühwein besorgt und die Glühweinkocher aus dem Mentorat. Treffen am Mittwoch um 11Uhr im FS-Raum.
TOP 6: Organisation

I. Kasse
Martin hat einen Kassensturz gemacht. Er hat außerdem ein elektronisches Kassenbuch erstellt. Wirsollten zügig das Haushaltsjahr 24/25 beschließen in der FSVV. Dann sollen auch neue Kassenprü-fer:innen gewählt werden und die Kassenprüfung ist dann Ende März.

II. Fachschaftskleidung
Es werden neue Pullis für die neuen Fachschaftsmitglieder bestellt und für alle T-Shirts bestellt. Lu-cie kümmert sich darum.

III. Sprechstunde
Die meisten Fachschaften haben offene Sprechstunden, wo der Fachschaftsraum offen ist für Be-
schwerden, Anregungen etc.



In der Mittagspause soll Dienstag (Benedikt und Martin) und Donnerstag (Monika und Markus) von
13-14 Uhr der FS-Raum für diese Anliegen bereitstehen. Ansonsten kann man per Mail Termine
vereinbaren. Wir fangen nächste Woche an.

IV.Mentorenprogramm
Man stellt ein älteres Semester den Erstis beiseite um beim Semesterstart zu beginnen. Martin orga-
nisiert das.

V. Postfächer
Benedikt kümmert sich in Zukunft um die Postfächer.

VI.E-Mails
Zusammenarbeit zwischen Martin und Lucie klappt gut.

VII. Website
Es wurden neue Fotos gemacht, die Markus hochladen wird.
TOP 7: Weihnachtsmarktbesuch
18.12.2023 um 18 Uhr vor der Glühweinpyramide vorm Bonner Münster. Post macht Lucie. Eine
Runde wird von uns ausgegeben. (ggf. auch 2, je nach Teilnehmerzahl)
TOP 8: Berichte

I. FK
Martin ist bis jetzt da gewesen und berichtet.

II. ULB-Ausschuss
Monika berichtet vom ULB-Ausschuss. Actionbounds können beworben werden.

III. Treffen mit der Evangelischen Fachschaft
Von der evangelischen Fachschaft kam der Wunsch, dass man mehr zusammen kooperiert. Sie sind
außerdem bereit ihre Unterlagen mit uns zu teilen.
TOP 9: Semesterplanung

I. FSVV
Nächste FSVV im nächsten Jahr für Haushaltsplan und Wahl der Kassenprüfer:innen organisieren.

II. Bibliothek
Öffnungszeiten sind nicht so studierendenfreundlich, längere Öffnungszeiten sollten möglich sein
und die Samstagsöffnung soll wieder eingeführt werden. In allen Uni-Gebäuden gibt es kostenlose
Perioden-Artikel, außer in der Fachbib. Lucie, Markus und Benedikt gehen in gemeinsame Whats-
app-Gruppe der evangelischen Fachschaft für Beschwerden über die Fachbib. Beschwerdemail an
Roebben koordiniert von Markus und Lucie.

III. Professorendiskussionsabende



Idee von Diskussionsabend mit einem:r Professor:in.
IV. Pubquiz

Organisation von Pubquiz im SoSe 24.
V. Ersti-Woche

Müssen über das SoSe sprechen und ob man das bisherige System überarbeiten muss
VI.Dankestreffen mit ehemaliger Fachschaft und Wahlausschuss

Fällig in Vorlesungsfreien Zeit nächstes Jahr.
VII. Kartenaktion für Frau Lenz

Alle paar Wochen schreiben Menschen an Frau Lenz. Goolge Doc (Monika), wo Leute Text ein-
bringen können oder Karte an Fachschaft abgeben. Svenja schreibt Adresse drauf. Fachschaft spon-
sort Porto und Karte.

TOP 10: Sonstiges
- neuer Termin
20.12.2023 14Uhr (nach Treffen mit Dekan)
- Anfrage Studierender
Module an katholischen Fakultäten werden unterschiedlich gelesen, ob man dies nicht vereinheit-
lichen könne. BVV Thema.
Ev. FS verwenden Telegram und Whatsapp um Studis zu informieren, wollen wir das auch? Bis
zum nächsten Mal überlegen.
Beim nächsten Mal überlegen, ob neuer Drucker angeschafft werden sollte.

Protokollantin
Monika Hermanns


